
邵东市杨桥镇中心小学关于免午稽核的整改报告

尊敬的高总及免午管理团队：

我校自申请到免费午餐以后，秉着免午开餐原则，精心购买食材，

严把食材质量关；尽力搞好清洁卫生，全力搞好食品安全，所开的四

元餐标，在学生家长以及附近老百姓中获得了很好的口碑，取得了较

好的社会成效。但是，在开餐的过程中，在食堂管理的过程中，由于

对一些细节把控不严，在免午稽核中，暴露出了一些问题，现针对稽

核工作人员提出的建议，学校整改如下 ，

一，学校每期对食堂工作人员进行二至三次 培训，因开学工作

比较 繁忙，琐事多，在稽核时本期还未对工友进行培训，学校虚心

接受稽核的意见，在 2 月 24 日下午，组织食堂管理人员及工友，就

食堂的日常管理进行了探讨，并传达了市教育局食品安全知识培训的

有关精神，通报了免午稽核所暴露出的问题，就食堂的管理进行了推

心置腹的交流。



二，学校在冰柜内储存的鸡肉没有采取安全隔离措施，学校很重

视，立即对储存在冰柜的所有食材进行了隔离，并长期坚持下去。

三，对于留样标签 食材名称记录成食品名称，留样时间不记录

成餐后时间，而要记录成餐前时间，并标注好具体的年月日时分，标

注 详 细 。



四，在留样记录中，记录好餐次，留样时间记录成餐前时间，留

样到处理保证有 48 小时，记录好后，安排专人审核并签字。



五，在班级就餐的学生，学校以前是提供餐具的，因部分家长不

愿意，就由学生自带饭盒，这样存在一定的食品安全隐患。 稽核人

员提出了中肯的意见，学校高度重视，2 月 22 日安排专人出差，购

买了 200 套饭盒及调羹，确保在校就餐的学生统一使用学校提供的餐

具，每天由工友冲洗，并统一用蒸汽柜进行高温消毒，杜绝了食品安

全 隐 患 。



六，对于一些名称表述 模糊的肉类，在原始单据上改为表述清

楚的名称，如肉改为瘦猪肉，鸡改为鸡肉，并在微博上重新设置，确

保表述清楚。以桶，件，包为单位的，因以前已设置的，不能更改，

就在带量食谱公示上标注规格，下次购买时再重新设置成标准的，符



合 免 午 要 求 的 计 量 单 位 。





七，出入库台账由两人签字，中间不采用省略号，遵照稽核工作

人员的建议，每天的出入库登记采用括号的形式，既减轻了工作量，

又确保签字清楚。食堂管理工作事繁事细，关系到每一个师生的身心

健康，我校一定严格按照食品安全的要求，在免午管理团队的指导下，

尽 最 大 的 努 力 ， 把 食 堂 工 作 做 好 。
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